

MÁSTER en COMERCIO INTERNACIONAL



buscar...

INICIO FOTOS ESPECIALES MÚSICA FASHION TEATRO-TV-CINE MODELOS TECNOLOGÍA LOCALES PUERTO-RICO CONTACTO

StopVIH recibió delegación de la embajada de los Estados Unidos

ESCRITO POR REDACCION - BUMBEROS.NET

MIÉRCOLES, 02 DE MARZO DE 2011 20:17

0

Like



3/03/2011.- CNP: 14.221 La Organización StopVIH recibió con mucho entusiasmo y optimismo la visita de la Agregada Cultural Sally Hodgson y de Ángel García coordinador del programa de Intercambio Académico de la Oficina de Asuntos Culturales de la embajada de Estados Unidos acreditada en el país.

Jhonatan Rodríguez, presidente de StopVIH, admitió que la reunión se llevó a cabo en un clima de total respeto, tolerancia y en especial manifestó su complacencia por la atención y generosidad, así lo dijo, al referirse a la visita de la delegación americana a los espacios rotarios donde funciona la organización sin fines de lucro.

El objetivo de este encuentro no es otro sino “conocer” el trabajo que realiza la Organización StopVIH en la entidad insular, la cual brinda apoyo a personas que viven y conviven con el VIH/Sida, así como a la prevención de la epidemia de Sida. “Lo que buscamos es conocer en qué aspectos podríamos apoyar. La intención es extender los lazos de cooperación”, destacó la agregada Cultural de la embajada americana, Sally Hodson.

Por su parte, Ángel García, coordinador del programa de Intercambio Académico de la embajada de Estados Unidos, indicó que, en el estado Nueva Esparta, la embajada americana apoyó por varios años el trabajo de Hogares CREA.

El presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, destacó que ésta es la primera vez en los tres años que tiene la organización, que una embajada se interesa en apoyar la iniciativa que dirige con mucho amor y pasión. "El llamado es a unificar esfuerzos para mitigar el impacto del Sida en la región insular".

Según los datos oficiales emanados de la Coordinación Regional del Programa Sida del Min-Salud, en el estado Nueva Esparta 1.576 personas han infectado con el virus que causa el Sida, de las cuales sólo 642 reciben medicamentos antirretrovirales.

Toda persona, empresa o institución que desee apoyar o requiera información lo puede hacer a través de la principal ventana informativa de la organización, www.stopvh.org de la cuenta en twitter, @StopVH y a través del 0412-093-2924 - 0412-196-9052 - 0295-416-0194.

También pueden visitar las oficinas que se encuentran en la Urb. Jóvito Villalba, Av. Principal de Apostadero, Centro Médico Asistencial Dr. Vinicio Bracho Vera del Rotary Club Maneiro, en Pampatar, isla Margarita.

Escuchelo mañana en vivo conversando del tema su presidente Jhonatan Rodríguez por Melodía Stereo 89.9 Fm en Etiqueta Caribe Margarita..Ahora es Radio de 9 a 10 am <http://etiquetacaribemargarita.blogspot.com/>

[< Prev](#) [Próximo >](#)

< Prev



ELLOS YA
COLABORARON

¡TÚ TAMBIÉN
PUEDES SER
PARTE!

www.doctoryaso.com

DOCTOR YASO. PAYASOS DE HOSPITAL

@DOCTORYASO



© 2005-2012 Rumberos.net derechos reservados.